



ASÍ VAN LOS JUEGOS INTERCOLEGIADOS 2021 LUEGO DE DOS DÍAS DE COMPETENCIAS DE FÚTBOL, BALONCESTO Y VOLEIBOL



El Instituto Municipal de Deporte y Recreación (Imder) continúa con la realización de los Juegos Intercolegiados 2021, que este año tiene participando 1.325 estudiantes de 85 instituciones educativas de la ciudad.

Desde la inauguración, el pasado 4 de noviembre, se han disputado más de 30 encuentros de disciplinas como fútbol, baloncesto, voleibol y fútbol de salón que dejan ver los colegios que toman la delantera.

En fútbol de salón juvenil masculino grupos A y B, la institución educativa Alberto Lleras Camargo ocupa el primer lugar.

En futsal prejuvenil masculino, el colegio Alberto Lleras Camargo lidera el grupo A con 6 puntos, mientras que el Jorge Eliécer Gaitán Ayala es quien lleva el liderato en el grupo B, con 6 puntos.

La Escuela Normal Superior se ubica en la primera posición de la tabla de la modalidad fútbol prejuvenil, con 6 puntos.

En cuanto a fútbol juvenil, el colegio Departamental de la Esperanza lidera el grupo A con 6 puntos y en el grupo B va primero el equipo de la Escuela Normal Superior.

En la disciplina de voleibol prejuvenil femenino, el colegio Bachillerato Femenino ocupa la primera posición con 6 puntos; en cuanto a la categoría prejuvenil masculino, el colegio Nuevo Gimnasio ocupa el primer puesto con 3 puntos.

El colegio Gimnasio Campestre La Fontana es el primer clasificado a la final departamental de voleibol masculino juvenil, luego de ganarle al colegio Neil Armstrong el pasado viernes en tres sets.

En la categoría juvenil femenino, el colegio Departamental de la Esperanza es quien lleva el liderato del grupo con 6 puntos.

Finalmente, en baloncesto juvenil masculino, el colegio Nuevo Gimnasio ocupa la primera posición con dos partidos jugados y dos ganados.



AJEDREZ, TENIS DE MESA Y LEVANTAMIENTO DE PESAS INICIAN COMPETENCIAS HOY EN LOS JUEGOS INTERCOLEGIADOS 2021

Desde las 8:00 de la mañana estudiantes de Villavicencio se darán cita hoy para competir en diferentes disciplinas en los diferentes escenarios deportivos de la ciudad para continuar con el cronograma de los Juegos Intercolegiados 2021.

Ajedrez, levantamiento de pesas, tenis de campo y tenis de mesa se unen a deportes como fútbol, voleibol y baloncesto, entre otros, que desde el pasado 4 de noviembre están en competencia.

En el polideportivo de la Cuarta Etapa de La Esperanza desde las 8:00 de la mañana y hasta las 6:00 de la tarde se llevarán a cabo las competencias de ajedrez.



Tenis de mesa y levantamiento de pesas concentrarán a los deportistas en los escenarios de la Villa Olímpica desde las 8:00 de la mañana.

Para la disciplina de tenis de campo se tiene previsto el inicio de las justas desde las 8:00 de la mañana en el parque Sikuani.

De igual manera, las competencias en disciplinas como fútbol, fútbol de salón, voleibol y baloncesto siguen su curso normal en los escenarios de la semana anterior.

Algunos encuentros destacados de la jornada de hoy son:

Escuela Normal Superior vs Colegio Guatiquía desde las 10:00 de la mañana en la cancha de fútbol del Popular.

Colegio La Salle vs Colegio Departamental de la Esperanza en la modalidad de baloncesto desde las 11:30 en el colegio Neil Armstrong.

Las competencias irán hasta el próximo 12 de noviembre en su fase municipal, seguidamente pasan a la fase departamental y finalmente jugarán la fase regional Llanos Uno de la cual Villavicencio es la sede oficial.